

†

BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA.

Saldrá el primero y tercer Jueves de cada mes, ó en algun otro dia, como disponga el Prelado.—Se suscribe únicamente en esta Ciudad y casa de D. Telesforo Oliva, calle de la Rua, núm.º 25, á seis reales cada trimestre dentro y fuera de la Ciudad, franco de porte.—No se venden números sueltos.—Las reclamaciones se dirijirán al Director del Boletín, en carta franca que no admitirá sin este requisito.

LITTERARUM APOSTOLICARUM

DE DOGMATICA DEFINITIONE

IMMACULATAE CONCEPTIONIS**VIRGINIS DEIPARAE,****CONCLUSIO.**

Post haec illustribus Praedecessorum Nostrorum vestigiis inhaerentes, ac rite recteque procedere optantes indiximus et habuimus Consistorium, in quo Venerabiles Fratres Nostros Sanctae Romanae Ecclesiae Cardinales alloquuti sumus, eosque summa animi Nostri consolatione audivimus a Nobis exposcere, ut dogmaticam de Immaculata Deiparae Virginis Conceptione definitionem emittere vellemus.

Itaque plurimum in Domino confisi advenisse temporum opportunitatem pro Immaculata sanctissimae Dei Genitricis Virginis Mariae Conceptione desinien-

da, quam divina eloquia, veneranda traditio, perpetuus Ecclesiae sensus, singularis catholicorum Antistitum, ac fidelium conspiratio et insignia Praedecessorum Nostrorum acta, constitutiones mirifice illustrent atque declarant; rebus omnibus diligentissime perpensis, et assiduis fervidisque ad Deum precibus effusis, minime cunctandum Nobis esse censuimus supremo Nostro iudicio Immaculatam ipsius Virginis Conceptionem sancire, definire, atque ita pietissimis catholici orbis desideriis, Nostraeque in ipsam sanctissimam Virginem pietati satisfacere, ac simul in Ipsa Unigenitum Filium suum Dominum Nostrum Jesum Christum magis atque magis honorificare, cum in Filium redundet quicquid honoris et laudis in Matrem impenditur.

Quare postquam nunquam intermisimus in humilitate et jejunio privatas Nostras et publicas Ecclesiae preces Deo Patri per Filium Ejus offerre, ut Spiritus Sancti virtute mentem Nostram dirigere, et confirmare dignaretur, implorato universae caelestis Curiae praesidio, et advocato cum gemilibus Paraclito Spiritu, eoque sic adspirante, *ad honorem Sanctae et individuae Trinitatis, ad decus et ornamentum Virginis Deiparae, ad exaltationem Fidei Catholicae, et Christianae Religionis augmentum, auctoritate Domini Nostri Jesu Christi, beatorum Apostolorum Petri et Pauli, ac Nostra declaramus, pronuntiamus et definimus, doctrinam, quae tenet beatissimam Virginem Mariam in primo instanti suae Conceptionis fuisse singulari omnipotentis Dei gratia et privilegio, intuitu meritorum Christi Jesu Salvatoris humani generis, ab omni originalis culpae labe praeservatam immunem, esse a Deo revelatam, atque iccirco ab omnibus fidelibus firmiter constanterque credendam.* Quapropter si qui secus ac a Nobis definitum est, quod Deus avertat,

praesumpserint corde sentire, ii noverint, ac porro sciant, se proprio iudicio condemnatos, naufragium circa fidem passos esse, et ab unitate Ecclesiae defecisse, ac praeterea facto ipso suo semet poenis a jure statutis subicere si quod corde sentiunt, verbo aut scripto, vel alio quovis externo modo significare ausi fuerint.

Repletum quidem est gaudio os Nostrum et lingua Nostra exultatione, atque humillimas maximasque Christo Jesu Domino Nostro agimus et semper agemus gratias, quod singulari suo beneficio Nobis licet immerentibus concesserit hunc honorem atque hanc gloriam et laudem sanctissimae suae Matri offerre et decernere. Certissima vero spe et omni prorsus fiducia nitimur fore, ut ipsa beatissima Virgo, quae tota pulchra et Immaculata venenosum crudelissimi serpentis caput contrivit, et salutem attulit mundo, quaeque Prophetarum, Apostolorumque praeconium, et honor Martyrum, omniumque Sanctorum laetitia et corona, quaeque tutissimum cunctorum periclitantium perfugium, et fidissima auxiliatrix, ac totius terrarum orbis potentissima apud Unigenitum Filium suum mediatrix, et conciliatrix, ac praeclarissimum Ecclesiae sancte decus et ornamentum, firmissimumque praesidium cunctas semper interemit haereses, et fideles populos, gentesque a maximis omnis generis calamitatibus eripuit, ac Nos ipsos a tot ingruentibus periculis liberavit; velit validissimo suo patrocinio efficere, ut sancta Mater catholica Ecclesia, cunctis amotis difficultatibus, cunctisque profligatis erroribus, ubicumque gentium, ubicumque locorum quotidie magis vigeat, floreat, ac regnet a mari usque ad mare et a flumine usque ad terminos orbis terrarum, omnique pace, tranquillitate, ac libertate fruatur, ut rei veniam, aegri medelam, pusilli corde robur, afflicti consolatio-

nem, periclitantes adjutorium oblineant, et omnes errantes discussa mentis caligine ad veritatis ac justitiae semitam redeant, ac fiat unum ovile, et unus pastor.

Audiant haec Nostra verba omnes Nobis carissimi Catholicae Ecclesiae filii, et ardentiori usque pietatis, religionis, et amoris studio pergant colere, invocare, exorare, beatissimam Dei Genitricem Virginem Mariam sine labe originali conceptam, atque ad hanc dulcissimam misericordiae et gratiae Matrem in omnibus periculis, angustiis, necessitatibus, rebusque dubiis ac trepidis cum omni fiducia confugiant. Nihil enim timendum, nihilque desperandum Ipsa duce, Ipsa auspice, Ipsa propitia, Ipsa protegente, quae maternum sane in nos gerens animum nostraeque salutis negocia tractans de universo humano genere est sollicita, et coeli, terraeque Regina a Domino constituta, ac super omnes Angelorum choros Sanctorumque ordines exaltata adstans a dextris Unigeniti Filii sui Domini Nostri Jesu Christi maternis suis precibus validissime impetrat, et quod quaerit invenit, ac frustrari non potest.

Denique ut ad universalis Ecclesiae notitiam haec Nostra de Immaculata Conceptione beatissimae Virginis Mariae definitio deducatur, has Apostolicas Nostras Litteras, ad perpetuam rei memoriam extare volumus; mandantes ut harum transumptis, seu exemplis etiam impresis, manu alicujus Notarii publici subscriptis, et sigillo personae in ecclesiastica dignitate constitutae munitis eadem prorsus fides ab omnibus adhibeatur quae ipsis praesentibus adhiberetur, si forent exhibitae, vel ostensae.

Nulli ergo hominum liceat paginam hanc Nostrae declarationis, pronunciationis, ac definitionis infringere, vel ei ausu temerario adversari et contraire. Si quis autem hoc attentare praesumpserit, indignatio-

nem omnipotentis Dei ac beatorum Petri et Pauli Apostolorum ejus se noverit incursum.

Datum Romae apud Sanctum Petrum, anno Incarnationis Dominicae millesimo octingentesimo quincuagesimo quarto, VI Idus Decembris, anno MDCCLIV. Pontificatus Nostri anno nono.

PIUS PP. IX.

ESPOSICION

de los actos de N. S. P. Pio IX, relativos à la Inmaculada Concepcion de la Virgen Madre de Dios.

Nadie ignora que el universo católico profesó siempre una admirable devocion à la Inmaculada Concepcion de la Madre de Dios, y que especialmente los Obispos, desde la mas remota antigüedad, elevaron à la Silla Apostólica reiteradas súplicas para que fuese definido como dogma de la fe católica la Concepcion de la Santísima Virgen. Por esta razon, N. S. P. el Papa Pio IX, afectado con las súplicas que le dirigieron, y animado por su amor y singular veneracion à la Madre de Dios, confió desde el principio de su pontificado à teólogos eminentes, elegidos entre el clero secular y regular, el cargo de estudiar con el mayor cuidado la cuestion relativa à la Inmaculada Concepcion de la Virgen, esponiendo ademas su opinion por escrito. Por la misma razon y para el mismo fin instituyó una Congregacion especial de Cardenales de la Santa Iglesia Romana.

Obligado despues por sucesos bien conocidos à alejarse de su Silla, dirigió à todos los Obispos del mun-

do católico la Enciclica fechada en Gaeta en 2 de Febrero de 1849, para que cuanto antes, y en los términos mas claros y esplicitos, manifestasen cuál era la devocion de sus fieles hácia la Inmaculada Concepcion de la Madre de Dios, y cuál era principalmente la opinion y deseo de los mismos Obispos, teniendo cuidado de prevenir se hiciesen rogativas públicas á Dios para que se dignase difundir las luces de su Santo Espiritu.

Los teólogos consultores, antes mencionados, redactaron sus conclusiones, y desenvolviendo en ellas la Sagrada Escritura, los testimonios de los Padres, la tradicion, los actos notables de la Iglesia y de los Sumos Pontífices sobre este objeto, la liturgia y la declaracion tan conocida del Concilio de Trento en el decreto relativo al pecado original, decidieron que la Inmaculada Concepcion de la Madre de Dios podia ser definida, y que era oportuna esta definicion.

El Sumo Pontífice, sin embargo, conociendo perfectamente en su insigne sabiduría la gravedad de la cuestion, deseando vehementemente proceder con toda la madurez posible, creyó que no debia economizar ni cuidados, ni consejos para que esa cuestion fuese examinada en todas sus fases de un modo el mas amplio y el mas escrupuloso. Asi es, que despues de su vuelta á la ciudad instituyó una *comision especial*, compuesta de muchos de los mismos teólogos, de la cual nombró presidente al Cardenal Rafael Fornari, de clara memoria. Esta *comision especial* celebró bajo su presidencia muchas sesiones durante los años 1852 y 53, en los que se consagró con la mayor asiduidad y celo al desempeño del cargo que la habia sido cometido. En su consecuencia, pesó con la mayor escrupulosidad todos los argumentos, sacados principalmente de las divinas Letras, de los tes-

timonios de la tradicion, de los Padres, de los escritores sagrados y de la liturgia eclesiástica mas propios para demostrar la Inmaculada Concepcion de la Virgen Madre de Dios, y resolver todas las dificultades. Con este estudio redactó despues un resumen de su trabajo, plena y unánimemente aprobado por el mismo Cardenal presidente y por todos los demas teólogos de la *comision especial*, demostrando la posibilidad y oportunidad de la definicion de la Inmaculada Concepcion de la Santisima Virgen. Por orden del Sumo Pontífice fue sometido este resumen á exámen de todos los teólogos consultores, quienes le dieron su aprobacion en una sesion especial celebrada para ello, bajo la presidencia de dicho Cardenal.

Tambien se pidió parecer á un consejo especial de veinte y un Cardenales, quienes, despues de un detenido exámen de todo, afirmaron que era posible y oportuno definir la Inmaculada Concepcion de la gloriosísima Virgen.

Cerca de seiscientas tres respuestas de los Obispos fueron llegando paulatinamente, segun la distancia de los paises. El Sumo Pontífice mandó imprimir en nueve tomos y un apéndice todas estas respuestas, menos las de los Arzobispos de Colonia, Goatemala, Turin, Milan, Cesárea, d'Erlaw, de Kalocza y de Bacija, y de los Obispos de Roseau, Antina, Chalons y Macon, Namur, Saluces, Tournais, Fugaras, Eperies, Weissembourg, Caslian, Alba Real, ó Stuthuverssembourg, Temesvar, Cinco Iglesias, Veszprim, Neosolium, Vacia, Zips, Rosmavia, Zsabararia y Frejus; porque las respuestas de estos Prelados no llegaron á manos del Sumo Pontífice hasta despues de publicados los nueve tomos y el apéndice. Dentro de poco tiempo se darán tambien á luz.

De todas las respuestas resulta, que cerca de quinien-

tos cuarenta y seis Obispos, no solamente confirman su singular piedad, la de su propio clero y pueblo fiel hácia la Inmaculada Concepcion de la Bienaventurada Virgen, sino que tambien esos mismos Obispos ruegan reiterada y fervientemente al Sumo Pontífice se digne definir cuanto antes por su supremo poder y juicio de la Silla Apostólica la Inmaculada Concepcion de la Virgen.

Cerca de cincuenta y seis Obispos han manifestado de diversas maneras una opinion diferente de la de los otros quinientos cuarenta y seis. Cuatro ó cinco opinan en contra de la definicion, pero, sin embargo, protestan esplicitamente su devocion, la de su clero y la de sus fieles hácia la Concepcion de la Madre de Dios, y afirman al mismo tiempo, en términos los mas esplicitos, que recibirán con el mayor respeto y creerán con todo su corazon todo cuanto la Silla Apostólica crea deber definir sobre este punto. Aun cuando la opinion de los demas sea favorable á la Inmaculada Concepcion de la Bienaventurada Virgen y á su definicion, han espresado, sin embargo, diversos pareceres, ya sobre la oportunidad, ya sobre la definicion que se ha de hacer. Efectivamente, tomando algunos principalmente en consideracion los lugares en que residen, temen que esta definicion dé ocasion á los herejes y á los incrédulos para calumniar y acriminar á la Iglesia, cual si esta formase nuevos dogmas, opinando otros que esta definicion debe hacerse de un modo indirecto con supresion de toda censura, á fin de que los partidarios de la opinion contraria no incurran en la nota de herejia, no faltando, en fin, quienes se abstienen de emitir su parecer. Esto no obstante, confirman tambien su devocion especial y la de sus fieles hácia la Inmaculada Concepcion de la Madre de Dios, declarando tambien que rendirán la

mayor sumision á todo lo que la Silla Apostólica crea deber decidir.

Hecha esta breve narracion, fácilmente puede comprender cualquiera el cuidado y la madurez con que el Romano Pontífice ha querido sea examinada esta cuestion, la unanimidad é instancia que el Episcopado católico ha manifestado por la definicion de la Inmaculada Concepcion de la Bienaventurada Virgen, y la ardiente piedad que á la misma Inmaculada Concepcion profesan los fieles del mundo entero.

No debemos pasar en silencio que en los nueve volúmenes y apéndice que contienen las respuestas de los Obispos, se han insertado tambien, por orden del Sumo Pontífice, no solamente las cartas de respetables congregaciones de sacerdotes, de ilustres familias religiosas y de otros fieles que solicitan á porfia la definicion de la Inmaculada Concepcion de la Virgen, sino muchas disertaciones compuestas en diversos idiomas, en las que con fuertes argumentos se ilustra y demuestra la Inmaculada Concepcion de la Madre de Dios.

CATÁLOGO COMPLETO

de los Cardenales, Arzobispos y Obispos, segun el orden de su creacion, que se encontraban en Roma y asistieron á la extraordinaria solemnidad de la Inmaculada Concepcion de Maria Santísima.

EMMOS. Y RMOS. SRES. CARDENALES.

Del orden de Obispos.

Vicente Macchi, Decano del Sacro Colegio, Obispo de Ostia y Velletri.

Mario Mattei, Obispo de Porto y Santa Rufina.

Constantino Patrizi, Obispo de Albano.

Luis Amat, Obispo de Palestrina.
Gabriel Ferreti, Obispo de Sabina.
Antonio María Casiano de Acevedo, Obispo de Frascati.

Del orden de Presbiteros.

Santiago Felipe Fransoní, del título de Santa María in Araceli.
Benedicto Barberini, del título de Santa María in Trastevere.
Hugo Pedro Spinola, del título de San Martín de los Montes.
Adriano Fieschi, del título de Santa María de la Victoria.
Ambrosio Bianchi, del título de San Gregorio del Monte Celio.
Gabriel della Genga Sermattei, del título de San Gerónimo de los Esclavones.
Chiarissimo Falconieri, del título de San Marcelo, Arzobispo de Rávena.
Antonio Toste, del título de San Pedro in Montorio.
Felipe De Angelis, del título de San Bernardo en las Termas, Arzobispo de Fermo.
Engelberto Sterckx, del título de San Bartolomé de la Isla, Arzobispo de Malinas.
Gaspar Bernardo Pianetti, del título de San Sixto, Obispo de Viterbo.
Luis Vannicelli-Casoni, del título de Santa Práxedes, Arzobispo de Ferrara.
Luis Altieri, del título de Santa María in Pórtico.
Luis Santiago De-Bonald, del título de la Santísima Trinidad de los Montes, Arzobispo de Lyon.
Federico Schwarzenberg, del título de San Agustín, Arzobispo de Praga.
Cosme Corsi, del título de San Juan y San Pablo, Arzobispo de Pisa.
Fabio María Asquini, del título de San Esteban del Monte Celio.
Nicolás Clarelli Paracciani, del título de San Pedro ad Vincula.
Domingo Caraffa de Traetto, del título de Santa María de los Angeles, Arzobispo de Benevento.
Lorenzo Simonneti, del título de San Lorenzo in Pane e Perna.
Santiago Piccolomini, del título de San Marcos.
Guillermo Enrique de Carvalho, del título de Santa María supra Minerva, Patriarca de Lisboa.
Sixto Riario Sforza, del título de Santa Sabina, Arzobispo de Nápoles.
Cayetano Baluffi, del título de los Santos Pedro y Marcelino, Obispo de Imola.

- Juan José Bonel y Orbe, del título de Santa María de la Paz, Arzobispo de Toledo.
Santiago Maria Mathieu, del título de San Silvestre, Arzobispo de Besanzon.
Tomás Gousset, del título de San Calixto, Arzobispo de Reims.
Nicolás Wiseman, del título de Santa Pudenciana, Arzobispo de Westminster.
José Cosenza, del título de Santa María in Traspontina, Arzobispo de Capua.
José Pecci, del título de Santa Balbina, Obispo de Gubbio.
Domingo Lucciardi, del título de San Clemente, Obispo de Sinigaglia.
Gerónimo D'Andrea, del título de Santa Inés.
Carlos Morichini, del título de San Onofre, Obispo de Jesi.
Juan Brunelli, del título de Santa Cecilia, in Transtevere.
Juan Scitowky, del título de Santa Cruz en Jerusalén. Arzobispo de Strigonia.
Justo Recanati, del título de los Santos Doce Apóstoles.
Joaquin Pecci, del título de San Crisógono, Obispo de Perugia.

Del orden de Diáconos.

- Tomás Riario Sforza, del título de Santa María, in Via-Lata.
Luis Gazzoli, del título de San Eustaquio.
José Ugolini, del título de San Adrian al Foro Romano.
Juan Serafini, del título de Santa María in Cosmedin.
Pedro Marini, del título de San Nicolás, in Carcere.
José Bofondi, del título de San Cesáreo.
Santiago Antonelli, del título de Santa Agata alla Suburra.
Roberto Roberti, del título de Santa Maria in Domnica.
Domingo Saveli, del título de Santa María, in Aquiro.
Próspero Caterini, del título de Santa Maria della Scala.
Vicente Santucci, del título de Santa Maria ad Mártires.

ILMOS. Y RMOS. SRES. PATRIARCAS, ARZOBISPOS
Y OBISPOS.

Patriarca.

Pablo Augusto Foscolo, Patriarca de Alejandria.

Arzobispos.

- Luis María Cardelli, de Acrida.
Fernando Minucci, de Florencia.
Luis Fransoni, de Turin.
Luis Teoli, de Atenas.
José Vespignani, Arzobispo-Obispo de Orbieto.
Juan Mac-Hale, de Tuam.
Esteban Missir, Arzobispo del rito griego de Irenopoli.
Luis Martini, de Cirra.
Francisco Pichi, de Eliopoli.
Juan Polding, de Sydney.
Manuel Marongiu, de Cagliari.
Francisco Cometti, de Nicomedia.
Antonio María Antonucci, Arzobispo-Obispo de Ancona.
Francisco Gentilini, Arzobispo de Tiana.
Leon Przytuski, de Guesne y Pozen.
Miguel Manzo, de Chieti.
Alejandro Maciotti, de Colossi.
Alejandro Asinari de Sammarzano, de Efeso.
Cárlos Reisach, de Munich.
Bartolomé Romilli, de Milan.
Felicísimo Salvini, de Camerini.
Pedro María Darcimoles, de Aix.
Eduardo Hormuz, Arzobispo armenio de Siria.
Andrés Charvaz, de Génova.
María Domingo Sibour, de París.
José María Debelay, de Aviñon.
Julio Arrigoni, de Luca.
Pablo Cullen, de Dublin.
Juan Hughes, de Nueva-Yorck.
Antonio Blanc, de Nueva-Orleans.
Antonio Ligi-Bussi, de Iconio.
Esteban Scerra, de Ancira.
Francisco Kensiék, de Baltimore.
Miguel Carcia Cuesta, de Santiago de Galicia.
Cayetano Bedini, de Tébas.
Guillermo Wahs, de Halifax.
José Dixon, de Armagh.
Francisco Cuculla, de Naxos.
Juan Zuysen, de Utrecht.
José Rauscher, de Viena.
Vicente Taghalatela, de Manfredonia.

Obispos.

- Nicolás Laudisio**, de Policastro.
Juan Froncaldi, de Faenza.
Francisco Barzelloti, de Soana y Pitigliano.
Eugenio Mazenod, de Marsella.
Juan Briggs, de Reverley.
Pedro Baselti, de Burgo de Santo Domingo.
Guillermo Sillani, de Terracina.
Gaspar Labis, de Tournay.
Nicolás Deheselle, de Namur.
Ignacio Bourget, de Montreal.
Francisco Bruni, de Ogento.
Cayetano Benaglia, de Lodi.
José María Castegliani, de Porfirio.
Pedro Raffaelli, de Regio de Módena.
Luis Besi, de Conopo.
Guillermo Bareing, de Northampton.
Pedro María Chatrousse, de Valenza.
Jorge Stahl, de Wurtzburgo.
Cárlos Gigli, de Tivoli.
Santiago Foratti, de Chioggia.
Francisco Vidert, de San Juan de Moriana.
Bonifacio Caiani, de Cagli y Pérbola.
José María Galligari, de Narm.
Fernando Gerardi, de Sessa.
Leonardo Aronne, de Montalto.
Luis Rendu, de Annecy.
Vicente Tizzany, de Terni.
Cárlos Mac-Nally, de Cogher.
Miguel O'Connor, de Pittsburg.
Luis Landi-Villori, de Asis.
Juan Douney, de Montauban.
Juan B. Rosani, de Eritrea.
Pedro De Preux, de Sion.
Buenaventura Atanasio, de Lipari.
Cayetano Carletti, de Rieti.
Bernardo Tirbassi, de Ferentino.
Juan Onesimo Luquet, de Esebon.
Urbano Bagdanovich, de Europes y Scopia (Servia).
Juan B. Pellej, de Acqua Pendente.
Esteban Marilley, de Lausana y Ginebra.

- Pedro Pablo Trucchi, de Anagni.
Félix Cantimorri, de Parma.
Victorino de Morlhon, de Puy.
Juan Timon, de Búfalo.
José Novella, de Pitara.
Luis Ricci, de Sequi.
Juan Derry, de Clonfert.
Camilo Bislet, de Corneto y Civitavecchia.
Amadeo Zangari, de Macerata.
Francisco Agostini, de Nocera.
Francisco Gandolfi, de Antipatro.
Juan B. Malou, de Bruges.
Luis de Salines, de Amiens.
Juan Acciardi, de Anglona y Tursi.
José Singlau, de Burgo de S. Sepulcro.
Timoteo Murphy, de Clyône.
Antonio Felipe Dupanloup, de Orleans.
Pablo Bertolozzi, de Montalcino.
Juan Van-Genk, de Adras.
Guillermo Kelleter, de Maguncia.
Rafael Bachetoni, de Nursia.
Gerónimo Verzeri, de Brescia.
Julian Desprez, de San Dionisio en el Madagascar.
Rafael Bocci, de Alatri.
Salvador Valentini, de Amelia.
Rafael Ferregno, de Cova.
Luis Pall du Parc, de Blois.
Tomás Gant, de Southwark.
Matias Mengacci, de Civita-Castellana.
Cayetano Brenciotti, de Bagnorea.
Juan Newman, de Filadelfia.
Juan B. Lyonnet, de Saint-Flours.
Eugenio Regnault, de Chartres.
Miguel Caputo, de Oppido.
Fernando de la Puente, de Salamanca.
José Cardoni, de Caristo.
Mariano Falcinelli, de Forli.
Luis Filippi, de Aguila.
Santiago Maria Ginoulliac, de Grenoble.
Vital Onorato Frimarché, de Adras.
Ricardo Rioschet, de Nottingham.
Alejandro Goos, de Gera.

Emilio Foschini, de Citta delle Pieve.

Enrique Forster, de Breslaw.

Nicolás Bedeisi, de Terracina.

Francisco de Apuzzo, de Anastasiopoli.

Benedicto Riccabona, de Verona.

Luis Lona, de Montefiascone.

Luis Zannini, de Veroli.

Miguel Adinolfi, de Nusce.

Francisco Alli-Maccarani, de San Miniato.

Feliciano Parbacci, de Cortona.

Monseñores llegados á Roma despues de formado el anterior catálogo.

G. B. Arnaldi, Arzobispo de Espoleto.

G. Amato de Vescus, Obispo de Agen.

Jesualdo Vitali, de Agatopoli.

Pedro M. Vracken, de Colofonia y coadjutor de Batavia (Oceania).

G. B. Bouvier, de Le-Mars.

Benito Serra, de Daulia (Australia).

NOTICIAS

de nuestro Excmo. Prelado.

El dia 11 en que salió de esta Ciudad, visitó á los enfermos que habia en los baños de Ledesma y siguió á esta Villa donde ha invertido cuatro dias ocupado sin descanso en hacer la Santa Pastoral Visita de la Iglesia matriz del Arciprestazgo, la del Convento y comunidad de Religiosas Benedictinas, en predicar y confirmar con repelicion, inspeccionar las escuelas de instruccion primaria y en las demas tareas de su Santo ministerio. El 16 partió S. E. de Ledesma para continuarlas en Brincones, Cabeza del Arciprestazgo de Villarino.

AVISOS.

1.° Los Señores Eclesiásticos que á continuación se espresan, mandarán recoger inmediatamente sus licencias ya despachadas.

D. José Tabernero, Exclaustrado de S. Francisco.

D. José Gonzalez, Exclaustrado Capuchino.

D. Bernardo Gomez de la Cortina, Ecónomo de la Iglesia del Cabaco.

D. Eutiquio Hernandez, Ecónomo de la Iglesia de las Navas de Quejigal.

D. Gregorio Santos, Ecónomo de la Iglesia de Cabeza de Diego Gomez.

D. Cristobal Gutierrez, Exclaustrado de San Francisco.

D. Bernardo Ramos.

D. Jacobo Gonzalez, Exclaustrado de S. Francisco y Ecónomo de la Parroquial de Zafron.

D. Juan Rodrigo Rivero, Exclaustrado Dominico.

D. Ignacio Martin, Ecónomo de la Iglesia de Linares

D. Francisco Salamanca.

D. José Ramirez, Exclaustrado Benedictino.

2.° Los Señores Sacerdotes que se hallen necesitados, pueden acudir á la Colecturia general con recibo de veinte Misas á cuatro rs. cada una, y les serán satisfechas en el acto.

3.° Se recuerda á los Señores Arciprestes que aun no la han hecho, el cumplimiento de la 10.ª y última regla de la Circular número 27, fecha 18 de Junio próximo pasado; para que sin necesidad de otro aviso quede arreglado el ramo del servicio á que aquella se refiere. Salamanca y Julio 17 de 1855.—Dr. Avila, Canónigo Srio.